

## 「食」と「スポーツ」を通じて 社会課題を解決する人づくりを



加藤 智治  
かとうともはる  
[元福ホールディングス社長  
セビオ元社長]

社会課題の解決に寄与する。自分自身の活動を通じて社会に貢献する——。私は回転すし大手・あきんどスシローのCOOやスポーツ用品販売のゼビオ社長などを歴任してきました。これららの経験を通じて体感したのが冒頭に挙げた考え方です。

私は2021年4月に当社を設立しました。当社の使命は人間にとつて普遍的な価値であり、日本の最も魅力的なコンテンツである食文化を支えていくことです。「食」に特化した事業承継プラットフォーム会社として、後継者不足に悩む飲食業者の事業承継支援を行っています。

M & Aでの承継に次ぐ第3の方法として、売却はせず、ブランドを守り、事業を拡大させるお手伝いをしています。このときに大切なのが「うまい！」です。食ビジネスの肝は本質的な価値である「うまい！」の追求だと思っています。

例えば、当社の第1号案件である創業60年を迎える湘南・茅ヶ崎で弁当の製造・販売を行う「ちがさき浜田屋」。同社のお弁当は全て手作りというところにこだわり、長い歴史の中で積み重ねてきた品質や味でお客様の信頼感を得てきました。しかし、後継者不在が課題となっていました。そこで今年4月1日から当社と協業し、キラーコンテンツとなるような商品開発や仕入れ原価の適正化、セントラルキッチンの生産性向上などに取り組みました。

特に拠点を置く神奈川県茅ヶ崎は「しらす」の名産地。この土地柄を生かし、「しらすわっぱ」「しらす幕の内」という弁当を僅か2週間で開発しました。

ブルネイと日本を結ぶ世界初の水素サプライチェーン 三菱商事の「水素・アンモニア」戦略

# 財界

ZAIKAI  
a Japanese business biweekly

国産ワクチン・治療薬メーカーの役割をどう考えるか?

答える人 塩野義製薬社長  
手代木 功

2021 9/8

◎インタビュー  
大成建設社長  
相川 善郎  
帝国ホテル社長  
定保 英弥  
日本病院会会長  
相澤 孝夫

コロナ危機、米中対立と混沌とした中、次世代へつなぐものとは—  
いま経済人の役割とは?  
「サステナブルな資本主義・市場経済を!」  
経団連会長・十倉雅和の  
立憲政新 梶田博文



表紙の人  
東洋紡社長  
竹内 郁夫  
撮影 齊田 勤